



Ländergemeinschaftszelt anlässlich des Deutschen Entwicklungstages am 25. Mai 2013

Zum ersten Mal fand der Deutsche Entwicklungstag 2013 in 16 Städten bundesweit statt. Unter dem Motto „Dein Engagement. Unsere Zukunft“ beteiligen sich zahlreiche Organisationen, Institutionen, Vereine, Unternehmen und Projekte, um die Bürgerinnen und Bürger über das Engagement und die Vielfalt der deutschen Entwicklungszusammenarbeit zu informieren. Gleichzeitig sollen Möglichkeiten aufgezeigt werden, selbst mitzumachen und sich zu engagieren.

Auch die 16 Länder präsentierten ihre vielfältigen Aktivitäten in der Entwicklungspolitik in einem gemeinschaftlichen Zelt auf der Veranstaltung in Berlin. Globale Verantwortung wird lokal wahrgenommen – in diesem Sinne pflegen die Länder Partnerschaften, leisten entwicklungspolitische Informations- und Bildungsarbeit und fördern das bürgerschaftliche Engagement für die „Eine Welt“.